

FORMACIÓN

Continua

Título	Conectando con la Comunidad: Una Experiencia Integral en Cartagena
Modalidad de la formación	Misión académica
Unidad académica responsable	Facultad Ciencias de la Salud Sede: Cali
Presentación o justificación	<p>La misión académica "Conectando con la Comunidad: Una Experiencia Integral en Fisioterapia en Cartagena" representa un ejemplo destacado de la formación integral de "Profesionales Glociales" basada en la interculturalidad. A través de la conexión con la Universidad San Buenaventura, los participantes adquieren una base sólida de conocimientos teóricos y prácticos en temas enfocados en Salud. La movilidad estudiantil juega un papel clave en la mejora de la formación profesional. Al tener la oportunidad de participar en una experiencia académica nacional como esta, los estudiantes no solo amplían sus horizontes culturales y académicos, sino que también contribuyen a la estructuración de redes de intercambio de conocimientos. A través del intercambio de experiencias y conocimientos con estudiantes y profesionales locales, se fomenta un enfoque colaborativo y global en la práctica de las ciencias de la salud, preparando a los participantes para enfrentar los desafíos de un mundo cada vez más interconectado y diverso.</p>
Objetivos	<p>Objetivo General</p> <p>Fomentar una experiencia de aprendizaje transformadora de formación en el área de la salud en el contexto de Cartagena, basada en la interculturalidad y el compromiso social, que potencie las habilidades profesionales de los participantes y promueva una comprensión integral de la profesión.</p> <p>Objetivos específicos</p> <ul style="list-style-type: none"> • Proporcionar a los participantes una formación teórica y práctica en el área de la salud, a través de sesiones de capacitación en la Universidad San Buenaventura, enfocadas en la interculturalidad y la adaptación a diferentes contextos académicos. • Fomentar el desarrollo de habilidades profesionales y la comprensión intercultural a través de experiencias académicas significativas, como la exploración de la cultura de Cartagena y la participación en actividades de voluntariado, con el fin de preparar

FORMACIÓN

Continua

	<p>a los participantes para enfrentar los desafíos de un mundo globalizado y diverso en su futura práctica profesional.</p>
<p>Estructura del programa - Contenidos</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Reunión previa e introductoria, aspectos generales del viaje, consentimiento informado, recomendaciones de vestuario, entre otras. • Capacitación en la Universidad San Buenaventura: Por la mañana, los participantes podrán asistir a sesiones adicionales de capacitación en la Universidad San Buenaventura. Estas sesiones profundizarán en áreas específicas de la salud, como Terapias alternativas, Preparación y recuperación del deportista. La continuidad de la capacitación permite a los participantes consolidar su comprensión teórica y mejorar sus habilidades clínicas, preparándolos para enfrentar desafíos más complejos en su práctica futura. • Visita Cultural a Cartagena: los participantes tendrán la oportunidad de explorar la rica historia y cultura de Cartagena a través de un City Tour. Esta experiencia cultural incluirá la exploración del casco antiguo de Cartagena, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, donde los participantes podrán admirar la arquitectura colonial. Además, la visita cultural puede incluir la exploración de museos locales, que ofrecen una visión única de la historia y la cultura de la región. • Interacción con la Comunidad Local: los estudiantes participarán de un voluntariado en una fundación de la ciudad de Cartagena, donde podrán fomentar su compromiso social y conocer las experiencias de la comunidad. • Día de Playa: Iniciamos con una escapada a una de las hermosas playas de Cartagena. Este momento de relax y recreación ofrece a los participantes la oportunidad de disfrutar del sol, el mar y la arena, y de recargar energías antes de regresar a sus rutinas diarias. La exposición al aire libre y la actividad física también contribuyen al bienestar emocional y físico de los participantes, promoviendo un equilibrio integral entre cuerpo y mente.

FORMACIÓN

Continua

	<ul style="list-style-type: none"> Almuerzo en la Playa: Durante el día de playa, se proporcionará un almuerzo especial en la playa para garantizar que los participantes disfruten de una experiencia completa y sin preocupaciones. Este almuerzo ofrece una oportunidad adicional para socializar y compartir momentos especiales con compañeros de viaje, fortaleciendo los lazos grupales y creando recuerdos duraderos. Retorno a la Ciudad de Origen: Al finalizar el día de playa, los participantes se prepararán para su retorno a la ciudad de origen por avión. Este momento marca el final de la Misión Académica y el regreso a sus hogares, llevando consigo las experiencias y aprendizajes adquiridos durante su estadía en Cartagena.
Modalidad y metodología	<p>Modalidad: Presencial</p> <p>Metodología: Teórica y Práctica.</p>
Público objetivo	Estudiantes y docentes de los programas de fisioterapia de la sede Cali.
Duración del programa	3 días
Fechas de inicio y finalización del programa	<p>Fecha de inicio: 16 de octubre</p> <p>Fecha de finalización: 19 de octubre</p>
Días y horas de la formación	<p>Duración viaje: 3 noches / 4 días</p> <p>3 días</p>
Certificación	Los participantes que completen el 80% de la asistencia y el proceso formativo recibirán un certificado de participación.
Costo de la formación por persona	<p>Costos: \$1.363.000</p> <p>Incluye:</p> <ul style="list-style-type: none"> Tiquetes aéreos Cali - Cartagena – Cali. Traslado aeropuerto – hotel – aeropuerto. Transporte disponible para traslados dentro de la ciudad. Alojamiento en habitaciones compartidas. Recorrido cultural Cartagena: Explore el Centro Histórico, camine por las murallas y visite museos y centros culturales. Relájese en plazas y parques mientras absorbe la vida cotidiana de la ciudad. Además, disfrute de un día de descanso en las hermosas playas de Cartagena. Servicio completo de alimentación, que incluye desayunos, almuerzos y cenas. Asistencia médica disponible durante toda la estadía.

FORMACIÓN

Continua

	<ul style="list-style-type: none">• Coordinador dedicado a atender las necesidades de los participantes.• Certificación de la participación en la misión académica al completar el programa. <p>No incluye:</p> <ul style="list-style-type: none">• Gastos personales. <p>Notas Importantes:</p> <p>Para inscribirse en el programa, se requiere que los participantes envíen lo siguiente:</p> <ul style="list-style-type: none">• Copia de su cédula de identidad.• Comprobante de pago.• Certificado de afiliación a la EPS.• Formulario de consentimiento informado firmado.• Consentimiento informado
--	---